



Die erste große Reisewelle zu Ferienbeginn findet an diesem Wochenende, dem 7. und 8. Juli 2023, statt. Der heutige Freitag und der Samstag werden von der amtlichen Webseite Bison Futé als orange und in mehreren Regionen sogar als rot eingestuft.

Jetzt geht's los, die großen Ferien haben begonnen! Die Sommerferien in Frankreich werden an diesem Freitag, 7. Juli, nach dem Unterricht offiziell beginnen. Das kommende Wochenende ist das erste Wochenende, an dem eine große Reisewelle zu erwarten ist. Was sagt **Bison Futé** voraus und welche Strecken und Uhrzeiten sollte man meiden, um nicht im Stau zu stehen?

Freitag, 7. Juli 2023

In Abfahrtsrichtung ist der Tag als orange eingestuft, in der Region Ile-de-France sogar als rot. Es wird empfohlen,

- die Île-de-France und die großen Metropolen vor 12 Uhr zu verlassen oder zu durchqueren.
- Die A31 zwischen Nancy und Luxemburg nicht zwischen 18 und 21 Uhr zu befahren.
- Die A63 zwischen Bayonne und Spanien nicht zwischen 15 Uhr und 19 Uhr zu befahren.
- Die A7 zwischen Lyon und Orange nicht zwischen 12 und 21 Uhr zu befahren.
- Die A50 zwischen Marseille und Toulon nicht zwischen 15 und 21 Uhr zu benutzen.

Samstag, 8. Juli 2023

Für den Samstag sagt Bison Futé in Richtung der Urlaubsziele generell einen schwierigen Tag voraus. In den Regionen Hauts-de-France, Normandie, Bretagne, Pays-de-la-Loire und Centre-Val-de-Loire wird der Samstag sogar als rot eingeschätzt. Es wird empfohlen,

- die Île-de-France vor 5 Uhr morgens zu verlassen oder zu durchqueren.
- Die A31 zwischen Nancy und Luxemburg nicht zwischen 10:00 und 15:00 Uhr zu befahren.
- Die A11 zwischen Le Mans und Nantes nicht zwischen 10:00 bis 14:00 Uhr zu befahren.
- Die A63 zwischen Bayonne und Spanien von 10:00 bis 14:00 Uhr zu meiden.
- Die A7 zwischen Lyon und Orange zwischen 8 und 18 Uhr zu meiden.